

16/09/2010

-CEOE-PRESIDENCIA

Exceltur rechaza la continuidad de Díaz Ferrán al frente de la CEOE

Madrid, 16 sep (EFE).- La Junta Directiva de la Alianza para la Excelencia Turística (Exceltur) ha mostrado su desacuerdo con la continuidad de Gerardo Díaz Ferrán como presidente de la patronal CEOE, informó hoy la entidad que agrupa a las empresas turísticas.

Según las empresas integradas en Exceltur, "los daños causados a la imagen del turismo español, tanto fuera como dentro de España", por la gestión de Díaz Ferrán al frente de Marsans así como las causas judiciales en curso "le incapacitan para seguir encabezando la representación del empresariado español".

Exceltur aboga por un "liderazgo potente y renovado" en la CEOE que "impulse al máximo" la recuperación de la economía española.